

本部

「関東甲信越地区農協青年組織協議会幹部研修会」

12月4日、『神奈川県民ホール』にて「令和6年度関東甲信越地区農協組織協議会幹部研修会」が開催されました。

10月22日に開催された「かながわFARM21発表会」の活動実績発表の部にて、県知事賞・県青協委員長賞を受賞した JA横浜都田支部の長谷川裕章部員が神奈川県代表として出場しました。テーマは「農福のトリセツ～新たな挑戦『横浜モデル』～」です。

都田支部をはじめ、多くの青壮年部員・JA横浜役職員が見守る中での発表でした。今までと同様に完成度の高い発表の中に細かい技術が加わり、更にレベルアップした堂々とした発表で安心して応援することができました。

結果は見事、最優秀賞。大会を重ねるごとに良くなっていく発表を見て、応援していた部員から「もしこれで無理ならどうすればいいの」という意見が出るくらい圧巻の発表でした。

またPR動画コンテストの部でも都田支部が出場しました。テーマは「パパは農家」。農家の子供の目線で魅力を伝える、心にささるとても良い動画でした。こちらも見事、優秀賞に選ばれました。

2部門での受賞という快挙となりました。

活動実績発表の部にて最優秀賞を受賞した長谷川裕章部員、またPR動画コンテストにて優秀賞を受賞した都田支部は2月27・28日に『大宮ソニックホール』にて開催される、「第71回JA全国青年大会」に出場となります。全国大会も優勝目指して頑張ってください。皆さん、横浜一丸となって全力で応援しましょう。



本郷

「農業まつり ～AI日記バージョン～」

今回は11月30日に行われた農業まつりを携帯アプリ「Chat GPT」を使用して日記風を書いて貰いました。

?今日は家族みんなで「JA横浜農業まつり」に行ってきました！朝から快晴で、絶好のお祭り日和。会場に着くと、美味しそうな匂いや賑やかな声に包まれて、一気にワクワクが高まりました。

まず目に入ったのは、屋台の数々。子どもたちが「綿菓子が食べたい！」と目を輝かせていたので、早速お祭り気分を味わうために購入。ふわふわで甘い綿菓子をほおぼる姿が可愛らしかったです。私たちは焼鳥と豚汁をいただきました。焼鳥は炭火の香ばしさがたまらなくて、何本でも食べられそう！豚汁は具がたっぷりで、寒い中体がほっこり温まりました。おでんも見逃せなかったので、しっかり大根と卵を堪能。やっぱり祭りの屋台料理って最高ですね。

その後、「ちびっ子餅つき大会」に参加しました。うちの子たちは初めての餅つき体験だったので、最初はおっかなびっくり。でも、周りのスタッフさんが優しく声をかけてくれたおかげで、最後には元気よく「よいしょー!」と掛け声を出しながら楽しそうに杵を振っていました。つきたてのお餅はふわふわで、きな粉をつけてパクリ。家族みんなで「美味しいね」と笑顔になりました。

地域の温かさを感じながら、美味しいものを食べて、子どもたちの笑顔をたっぷり見られた素敵な一日でした。来年も絶対行きたいね、と家族で話しながら帰宅。次回はお友達家族も誘って、もっとたくさんの人たちとこの楽しいイベントを共有したいなと思います！?

こんな感じて携帯のアプリで任せた手抜き記事ですが、今回で役員入れ替わりの時期も来ましたので、もし次の広報担当される方の負担が減る事が出来るなら有りかと思いつく手段として使わせて頂きました。



戸塚

「『のしもち』製造・販売」

12月18・19日、のしもちの製造・販売を行いました。また今年度より販売先を正組合員限定とし、予約注文制としたところ、事前に51枚もの予約を頂くことができました。

冬の寒空の中、戸塚支店駐車場の一角を使用して、大木支部長の指導のもと青壮年部員と戸塚支店職員が協力し、2日間掛けてのしもち約70枚を製造しました。のしもちの製造も2年ぶりであったり、初めてのしもちを作る人がいたりということもあり、製造当初のものはいびつな形になってしまいましたが、徐々にコツをつかんでいき、最後の方ではきれいな形ののしもちが出来上がっていました。当然いびつな形ののしもちの販売することはできず…おいしく頂きました(笑)

製造翌日に注文を頂いた組合員に販売し、後日おいしかったよという声も頂くことができ、今後の励みにもなりました。寒い中の作業ではありましたが、青壮年部員と職員との交流の場にもつながり、笑いの絶えない2日間となりました。



みんなが♡HAPPY!
やるJA横浜!

都田

「支部旅行@箱根」

1月8・9日に支部旅行として箱根にいてまいりました。「きた総合センター」の駐車場に早朝集合して、いざ出発！

まずは、大雄山にある天狗寺として有名な『最乗寺』をまわりました。なんでも有名なパワースポットがあるとのことで、全国大会に向けてご利益をいただくことに。

天気も良くお寺の階段を上っているとき、青空をバックに大きな杉の木の間から木漏れ日が差し込みとても綺麗なお寺でした。

お腹も空いてきたので昼食は『あしがら蕎麦 やぶ久』でお蕎麦をいただきました。コシのあるお蕎麦でおいしかったです。

午後は芦ノ湖を目指して山道をドライブ♪芦ノ湖湖畔の『ベーカリー&テーブル』で素敵なレイクビューを眺めながらお茶をすることにしました。

天気が良く眺めはすばらしかったのですが、寒波襲来の影響もあり極寒の風が吹いておりました。(早く温泉入りたい…)

夜は途中参加組も合流し、活動実績&PR動画の全国大会出場を祝う大宴会で幕を閉じました。

久しぶりの支部旅行でしたが、全国大会前のしばしの息抜きになりました。また都田支部として一致団結して全国大会に臨みますので応援よろしくをお願いします！



広報部会

「新年会」

1月17日、『北の味紀行と地酒北海道 横浜天理ビル店』にて広報部会の新年会が行われました。永島部長をはじめとする執行部の皆様にも参加いただき、飲んで飲んでも飲まれず飲むメンバーとして知られる、現広報部会員と終始大盛り上がりでした。楽しい時間は過ぎるのが早い！

そんな広報のメンバーで活動するのも、残りわずかとなりました。Face100号等、部会、懇親会が行われるにつれて一致団結していきました。来期も明るい青壮年部活動をFaceにて報告出来るよう、各支部より現部会員から引き継がれていきますので、是非、今後も楽しみにしていただければと思います。まずは、現部会員、新部会員の懇親会からですね(笑)

今回、新年会を企画していただいた皆様ありがとうございました。



みんなが **WAPPY!**
やる **JA** 横浜!